

Steven Günther - Ein weiter Neuzugang für das HSG-Tor

Mit Steven Günther, bekommen HSG-Keeper Florian Lindemann und Andre Weifenbach in der kommenden Saison einen neuen Partner auf der Torhüterposition.

Steven ist im Jugendbereich beim TSV Adelebsen gestartet und ist dann zum MTV Geismar gewechselt. Als Torwart hat er im B-Jugendbereich in der Oberliga und im A-Jugendbereich in der Landesliga und Verbandsliga, sowie ein Jahr in der 1. Herren in der Landesliga gespielt.

Die letzte Saison hat Steven wieder in der 1. Herren beim TSV Adelebsen gespielt.

„Ich wollte eine neue Herausforderung angehen und freue mich sehr, dass es mit dem Wechsel zur HSG S/U/W geklappt hat, ich denke das dieser Schritt mir in meiner Entwicklung wieder sehr helfen wird“ sagt Steven.

Steven Günther hat gerade ein Jahr als Bundesfreiwilliger bei der Stadt Uslar hinter sich und macht jetzt eine Ausbildung zum Erzieher.

Wir freuen uns, dass er im nächsten Jahr für die HSG spielt. Herzlich WILLKOMMEN. (wifi)

